

OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

RESOLUCION del Tribunal examinador para proveer una plaza de Ayudante de la imprenta de este Ministerio, por la que se anuncia la fecha, el local y la hora en que han de dar comienzo los ejercicios.

En relación con la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado», de fecha 21 de abril de 1962, para proveer por oposición la plaza de Ayudante de la imprenta de este Ministerio, se anuncia por la presente que el primer ejercicio se celebrará el día 3 de enero de 1963 en el Palacio de Santa Cruz, plaza de la Provincia, 1, a las cinco de la tarde.—El Presidente, Juan Antonio Pérez-Urruti y Maura.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION de la Dirección General de Sanidad por la que se constituye el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de la oposición a Médicos de la Lucha Oficial Antivenérea, Servicios de Laboratorio, convocatoria de 16 de mayo último.

De conformidad con lo prevenido en la Resolución de 16 de mayo de 1962 por la que se convocaba oposición para proveer dos plazas de Médicos de la Lucha Antivenérea Nacional en los Servicios de Laboratorio y en armonía con lo propuesto por el Consejo Nacional de Sanidad,

Esta Dirección General ha tenido a bien disponer que el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de oposición quede constituido por:

Ilmo. Sr. D. Luis Nájera Angulo, Inspector general, Jefe de los Servicios de Sanidad Exterior de la Dirección General de Sanidad, como Presidente, y como Vocales: Don José Gay Prieto, por la Facultad de Medicina de Madrid; don Enrique López Jamar, por el Consejo General de Colegios Médicos; don Guillermo Segura Corrochano, por la Delegación de Sanidad de F. E. T. y de las J. O. N. S., y por la Dirección General de Sanidad don Juan Jiménez Jiménez.

El Tribunal suplente compuesto por: Don José Gómez Orbaneja, por la Facultad de Medicina de Madrid; don Gregorio Baquero Gil, por el Consejo General de Colegios Médicos; don Julio Rivera Bandrés, por la Delegación de Sanidad de F. E. T. y de las J. O. N. S., y por la Dirección General de Sanidad don Juan Jiménez Jiménez.

Lo que se hace público para general conocimiento; al mismo tiempo se indica que el comienzo de los exámenes será el próximo día 7 de enero de 1963 en los locales de la Dirección General de Sanidad, a las diez horas de la mañana.

Madrid, 6 de diciembre de 1962.—El Director general, Jesús García Orcóyen.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 30 de noviembre de 1962 por la que se convoca concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Geología Aplicada» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Santiago.

Ilmo. Sr.: A propuesta del Rectorado de la Universidad de Santiago, este Ministerio ha resuelto:

Primero.—Convocar el concurso-oposición determinado en la Ley de 29 de julio de 1943 para proveer una plaza de Profesor adjunto en la Facultad de Farmacia de la Universidad expresada, con la gratificación anual de 18.600 pesetas y adscrita a la enseñanza de «Geología Aplicada».

Segundo.—El nombramiento que se realice como consecuencia de resolver este concurso-oposición tendrá la duración de cuatro años y podrá ser prorrogado por otro período de igual duración si se cumplen las condiciones reglamentarias conforme a la citada Ley.

Tercero.—Para poder tomar parte en este concurso-oposición será condición necesaria el que los aspirantes posean el título de Doctor en la Facultad correspondiente, de acuerdo con lo prevenido en el artículo cuarto de la Orden ministerial de 4 de julio de 1951 («Boletín Oficial del Estado» del 10).

Cuarto.—El plazo de convocatoria será el de treinta días, contados a partir de la publicación de la presente Orden en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo ajustarse el concurso-oposición a lo dispuesto en la Orden ministerial de 5 de diciembre de 1946 («Boletín Oficial del Estado» del 19); Decreto de la Presidencia del Gobierno de 10 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» del 13), y Orden de la Dirección General de Enseñanza Universitaria de 31 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de junio).

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 30 de noviembre de 1962.—P. D., Juan Martínez Moreno.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a cátedras de «Física y Química» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los señores opositores a las citadas cátedras de «Física y Química» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media para hacer su presentación el día 16 de enero de 1963, a las cinco de la tarde, en la Facultad de Farmacia, Aula Magna, Ciudad Universitaria.

En dicho acto se dará cumplimiento al artículo 17 (entrega de la Memoria y programa) del vigente Reglamento de oposiciones.

Al mismo tiempo se hace saber que el cuestionario por el que se han de regir los tres primeros ejercicios estará a disposición de los señores opositores a partir del día veintinueve de diciembre actual, a las nueve de la mañana, en la Facultad de Farmacia, Ciudad Universitaria.

Madrid, 14 de diciembre de 1962.—El Presidente, Fermín Capitán García.